

¿QUIÉN ES QUIÉN?

Serafín Delgado Martín, Presidente de la Asociación de Peñas

P.- ¿Cómo fue la elección para este cargo?

Tras la renuncia del anterior presidente a seguir al frente de la Asociación, todos vimos necesario que alguien asumiera esta responsabilidad. Lo difícil era encontrar la persona que se decidiera. Así, en una reunión del mes de diciembre, todas las peñas asistentes pensaron en que yo podría llevar este puesto y, aunque en principio no creí que fuera la persona más adecuada, ellos insistieron y aquí estamos.

P.- ¿Quiénes componen la Junta Directiva?

La Junta Directiva, además de cada uno de los representantes de las Peñas que se integran en la Asociación, tiene los siguientes cargos:

Vicepresidente: Aníbal Caraballo León ("Los Segadores").

Tesorero: Mariano Gómez López ("El Betún").

Secretario: José Hornero Gamito ("La Cabra").

P.- Durante el último año la Asociación ha carecido de presidente, ¿a qué crees que ha sido debido?

Aunque todos (peñas y Ayuntamiento) veíamos conveniente que alguien tomara las riendas de la Asociación, nadie quiso presentarse. En mi opinión, ocurre como en el resto de grupos: todos damos nuestra crítica pero muy pocos quieren asumir el riesgo y llevar las riendas.

P.- ¿Actualmente cuántas peñas vienen funcionando y

qué cantidad de personas reúnen?

En la asociación tenemos 10 peñas, que reúnen a cerca de 400 personas: "El Jamón", "Bufón", "Siglo XXI", "La Cabra", "Segadores", "Viejas Glorias", "El Betún", "Barón Amarillo", "Calzoncillos Zurrapaos" y "Los Maltrataos".

P.- Cada año surge la polémica sobre si nuestro carnaval mantiene la participación y si nuestra Máscara Callejera atraviesa cierta crisis. ¿Qué opinas al respecto?

Es cierto que la Máscara Callejera, tuvo decaída pero según se está viendo se está recuperando y espero que se recupere mucho más.

Pero para esto se debe vestir mucha más gente, que parece que les de corte y no entiendo por qué. Lo mejor que tiene la Máscara Callejera es que no se gasta nada en el traje, pues cualquiera cosa sirve para disfrazarse. No entiendo por qué no se animan más en este pueblo que tanta tradición tiene.

Aprovecho para animar a todos a vestirse, seguro que no se arrepentirá. Para mí sería una satisfacción ver este aumento.

P.- Tras unos años de éxitos de los concursos de peñas, se

cer?

Eso depende de la fuerza de voluntad de las peñas y de la economía de cada uno ya que en realidad cuesta mucho sacrificio y esfuerzo, teniendo que dedicarle mucho tiempo y un gasto considerable, creo que en la medida en que la economía familiar sea buena y las peñas tengan voluntad de trabajo se podrá mantener. Lo que es difícil es que se superen cotas alcanzadas en años anteriores, pues tras el empuje inicial las cosas tienden a normalizarse, manteniéndose en un nivel similar al de los últimos dos o tres años.

P.- Ciertamente nuestra peculiaridad es la Máscara Callejera, ¿encuentras alguna medida para poder conseguir que cada vez haya más personas que participen de esa forma?

Esta es una pregunta muy importante en la cual se está trabajando al máximo para conseguir que este personaje esté por encima de todo, cosa que es difícil potenciar, pues depende de cada persona. No obstante, para este Carnaval, vamos a introducir

una serie de actividades con el objetivo de potenciar este personaje tan nuestro.

P.- Miguelturra lleva más de 15 años organizando actos en Carnaval (pregón, concursos, desfiles, etc.). En otros sitios han copiado mucho de esto y, con mucha menor trayectoria, experimentan un gran declive, ¿qué te parece esto?

Para organizar tantas cosas como lleva el Carnaval tienes que tener ganas de trabajar, mucho amor propio y por supuesto venir de tradición.

Lo que está ocurriendo en otros pueblos es que la falta de tradición fue sustituida por el apoyo, sobre todo económico, de sus ayuntamientos; pero no se ha producido al mismo tiempo que calara en el pueblo, y por ello no termina de cuajar esta fiesta, y mucho menos tener la importancia que tiene nuestro pueblo.

P.- Finalmente, bajo tu opinión, ¿quitarías o añadirías algo a nuestro Carnaval?

Un dicho popular nos enseña que "para quitar siempre hay tiempo", por eso no quitaría nada de nuestra fiesta. Por otro lado, nuestro Carnaval, además de estar basado en la tradición popular, cuenta con el apoyo de la Asociación y el Ayuntamiento desde principios de los ochenta, y durante todo este tiempo se ha confeccionado un programa, mejorado con los años, que resulta bastante completo. No obstante, estamos abiertos a las sugerencias de todos.



DATOS BIOGRAFICOS

"Tengo 49 años, casado con Vicenta Delgado Gómez y con tres hijas: Estrella, M^a Prado y Eva. Soy empleado de Telefónica. Mi principal afición es el Carnaval (la primera vez que me vestí de máscara fue en el vientre de mi madre), también me gustan los deportes, sobre todo el fútbol, y el campo."

observa una menor calidad, ¿crees que con el tiempo se recuperarán o, por el contrario, tienden a desaparecer?

Cartas de los lectores

(Viene de pág. 2)

Ahora con mucho deseo lo que quiero para todos es un Feliz Año Nuevo.

LUCIANO SANTOS

• La confusión como estrategia

Quisiera aprovechar esta oportunidad con el propósito de expresar la inquietud y preocupación que han generado en mí algunas de las afirmaciones realizadas por un lector/a en una carta publicada en el boletín nº 25 del pasado mes de enero.

Está bien definir lo que son posturas dictatoriales para que no se olviden, aunque todo el mundo por desgracia sabemos que significan, está bien apoyar posturas y planteamientos positivos vengán del signo que vengán. Si sigue usted la trayectoria de IU podrá comprobar

que, en más de una ocasión se han reconocido avances que obviamente se han hecho, pero no deja de ser una casualidad que se inauguren obras próximas las elecciones. Oponerse desde la oposición con propuestas serias en todos los campos de actividad municipal como hace IU, es una labor constructiva difícil a veces de ser reconocida.

El artículo en sus argumentos utiliza la felicitación a IU local como trampolín para realizar la labor del equipo municipal de gobierno, y esto es cuando menos caer en la más absoluta y total ingenuidad.

Nuestra lector/a debería considerar antes de expresar valoraciones, las opiniones de la mayoría de los vecinos/as de Miguelturra sobre algunas actuaciones urbanísticas realizadas como por ejemplo, la de la Plaza de la Constitución (Parroquia), debería tener en cuenta cuando dice que "obras son amores y no buenas razones" la sensación de indefensión, el

sentimiento de desilusión, de desencanto que tienen los vecinos de la Urbanización Parque-sol. El equipo de gobierno socialista no se ha preocupado lo suficiente en enterarse ni atender los problemas que existen en la urbanización, como son el tener las calles llenas de papeles y bolsas, los contenedores rodeados de restos de basura, la señalización vial nula, etc. ¿Es que estas personas no son vecinos de Miguelturra? ¿Es que sus preocupaciones, sus inquietudes no les interesan a nadie?

La labor del equipo municipal socialista es, en mi opinión, la que pueden hacer y saben. No conozco dentro de la Agrupación de IU salvadores de la Patria o superhombres, lo que sí les puedo asegurar es que en política no hay nada absolutamente nadie imprescindible, como parece ser nos define el actual Alcalde de Miguelturra. Si el actual Alcalde dejara su cargo, Miguelturra seguiría avanzando y creciendo, y no existe más

razón para ello, que las ganas, la ilusión y la confianza de un pueblo en sus posibilidades.

F.Y.H.
D.N.I. 26.189.131

• "Reconocimiento justo"

En el Boletín Informativo nº 25 del mes de enero (el actual) 1995, se ha publicado una carta escrita por el compañero de IU, M.C.L.S.

Después de haber leído el contenido de dicha carta, me ha causado gran satisfacción, por el reconocimiento que en ella se manifiesta, por los grandes logros conseguidos en Miguelturra durante las legislaturas ocupadas por el Grupo Socialista, encabezada por D. Román Rivero, Alcalde del municipio; siempre en colaboración con el Pleno, compuesto por otros grupos políticos.

Es muy importante que todos los vecinos de Miguelturra reconozcamos el

gran progreso conseguido en el pueblo en estos últimos 12 años, sin distinción de clases o ideologías, supuesto todas estas mejoras nos beneficiar a todos.

Tenemos, por ejemplo, un gran avance en la Enseñanza, en Sanidad, Deportes, Insalud, Higiene, Ayudas Sociales, Urbanismo y otras mejoras de las que se benefician colectivos, como son los mayores con la Residencia de Ancianos, los pequeños con la Guardería Municipal. ¡Repito! es muy importante que todos seamos comprensivos, ante los hechos, teniendo en cuenta también los grandes fallos y errores que se pueden haber cometido.

Yo me encuentro ausente hace 24 años del pueblo, pero lo frecuento mucho, y aprecio todas las mejoras minuciosamente, por lo que pido a todos mis paisanos que traten de conservar el progreso y bien estar con alcaldes progresistas y no conservadores.

B.S.A. (Aldaya - Valencia)
D.N.I. 5.489.858